## "Las Aventuras de Roro y Rima"

Había una vez, en un hermoso pueblo llamado Verdelandia, en el que vivían dos amigos muy especiales: Roro y Rima. Roro era un conejito blanco y Rima era una ardillita muy simpática.

El pueblo estaba rodeado de árboles de hojas verdes y un río cristalino que cruzaba Verdelandia. El aire del pueblo estaba limpio gracias a los árboles y se respiraba un rico olor gracias a las flores silvestres que crecían por todas partes, además se escuchaba el canto de los pajaritos por todas partes.

En el centro del pueblo, se encontraba la plaza y en medio de ella se encontraba un gran árbol de roble en el medio, bajo el cual los niños y las niñas jugaban y los adultos se reunían para charlar y compartir historias. La plaza estaba rodeada de tiendas y mercados, donde los habitantes de Verdelandia compraban y vendían productos locales, como frutas, verduras frescas, y artesanías hechas a mano.

Los árboles que había por el pueblo daban sombra y refugio a una variedad de criaturas, desde conejitos como Roro y ardillas como Rima, hasta búhos y mariposas de diferentes colores. El río que fluía cerca proporcionaba agua limpia y fresca a todos los seres que lo habitaban.

Todos los habitantes de Verdelandia apreciaban y cuidaban de su entorno.

Un día soleado, Roro y Rima decidieron dar un paseo por el pueblo. Mientras caminaban, notaron algo extraño: las tiendas del pueblo estaban llenas de cosas, envueltas en plástico y papel, y las calles estaban llenas de basura.

Roro, que era muy curioso, preguntó: "Rima, ¿por qué hay tantos envases y cosas que nadie necesita en nuestro pueblo?"

Rima, con una mirada pensativa, contestó: "Tienes razón, Roro. Esas cosas se convierten en basura y hacen daño a nuestro río y entorno. Necesitamos hacer algo al respecto."

Los dos amiguitos pensaron durante un rato y decidieron emprender una misión especial: reducir el consumo de cosas innecesarias en su pueblo. Decidieron ir de tienda en tienda y explicar a los dueños por qué era importante reducir el uso de envases y productos innecesarios.

Mientras hablaban con los dueños de las tiendas, Roro y Rima les contaron sobre la importancia de usar menos envases y comprar solo lo que necesitaban. Los dueños de las tiendas escucharon atentamente y prometieron hacer cambios en sus negocios.

Los habitantes de Verdelandia también aprendieron de Roro y Rima y comenzaron a comprar con más conciencia, evitando productos que generaran mucha basura. Juntos, lograron reducir la cantidad de envases y residuos que se generaban en el pueblo.

Gracias a la labor de Roro y Rima, Verdelandia se mantuvo limpio y hermoso, y todos los habitantes, vivieron felices, sabiendo que habían ayudado a cuidar su hogar al reducir el consumo de cosas innecesarias.

Y así, Roro y Rima, con su misión para reducir el consumo de residuos, demostraron que todos podemos hacer nuestra parte para cuidar nuestro hogar y reducir la cantidad de basura que generamos.

